

Lichtblicke in Kiesen

Aufgrund der kantonalen Bestimmungen und der corona-bedingt besonderen Lage haben wir uns entschlossen, den diesjährigen Adventskalender in Kiesen nicht in der traditionellen Art durchzuführen. Durch die allabendliche Eröffnung kommt es zu Menschenansammlungen, die es im Moment zu vermeiden gilt.



Deshalb laden wir die Bevölkerung von Kiesen ein, an einem gut sichtbaren Ort



festlich leuchtende Dekorationen

zu kreieren, die möglichst den ganzen Dezember 2020 vom Eindunkeln bis mindestens 22.00 Uhr beleuchtet sind.

Unter dem doodle Link auf der Kiesener Homepage können Sie bis am 29. November 2020 Ihre Adresse eintragen. Wir erstellen einen Dorfplan mit den gemeldeten Advents-Bildern, der auf der Homepage veröffentlicht wird.

Wir freuen uns auf Abend-Rundgänge durch unser schön beleuchtetes Dorf und hoffen auf möglichst viele Lichtblicke. Viele Dank für Ihre Mithilfe!

Flavia Simmen und Ursula Zehnder

